



Priener beim Neujahrsempfang des Ministerpräsidenten

Beitrag

Heuer war es nach zwei Jahren Pause wieder möglich, dass Bayerns Ministerpräsident Dr. Markus Söder wieder zu einem Neujahrsempfang in die Residenz nach München einlud.

Zu den Auserwählten gehörte auch Friedrich von Daumiller aus Prien. Dieser wurde eingeladen in seinen Eigenschaften als Vorsitzender des Vereins "Freunde von Herrenchiemsee" und als Ehren-Vorsitzender des Priener Kulturfördervereins.

Foto: Bayerische Staatskanzlei – Dr. Friedrich von Daumiller (li.) beim Empfang durch Bayerns Ministerpräsident Dr. Markus Söder und seiner Ehefrau Karin







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Neujahrsempfang des Bayerischen Ministerpräsidenten
5. Prien am Chiemsee